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A C T A         Nº   29                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintiún días del mes de marzo del año dos mil veintitrés, 

siendo la hora catorce y treinta, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fút-

bol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Walter Martí-
nez, Sr. Jorge Ortiz, Dr. Héctor Leites, Sr. Franklin Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea, Sra. Silvina Tea, Sra. 

Gabriela Mary, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Dr. Juan Martín Atilio, Sr. Ja-

vier Pintos, Sr. Niver Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Marcelo Albernaz y Sr. Tomás La-

rregui.  
No asisten, con aviso: Sr. Julio García Bedat, Dr. Martín Martinicorena, 

En uso de licencia: Sr. Jorge Ortega 

En sala el Sr. Eduardo Mosegui. 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 

FUTBOL SALA 

Ingresan a sala el Sr. Guillermo Senosiaín, quien viene acompañado de los Sres. Juan Maciel (Colonia) y Jorge 
Porta (Durazno). 

Se informa sobre el avance que se ha realizado y las nuevas gestiones a realizar.  

 

ACTA ANTERIOR 

Se aprueba el acta 28 por unanimidad. 

 
El Sr. Bevegni dice que el Sr. Albernaz no debería votar porque es presidente de un Club afiliado. Dice que, por 

más que haya pedido licencia en el Club, no debería votar.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 

059 – Liga Durazno comunica Clubes clasificados a Copa B. Se toma conocimiento 

060 – Liga Rivera comunica suspensión de actividades a árbitros locales. Se toma conocimiento. El Sr. Scirgalea 

informa sobre gestiones que se realizaron. Dice que se está solucionando el conflicto. 
061 – Sector Interior Soriano comunica Clubes clasificados a Copa B. Se toma conocimiento. 

062 – Programas Especiales SENADE invita a Curso de Género, Deporte y Políticas Públicas. Téngase presente. 

El Dr. Atilio dice que sería muy bueno que, quien pueda, haga el curso. En el mismo se tratarán temas que nos 

interesa como organización. Entre otras cosas, el tema sobre personas trans del que todavía no hay normativa a 
nivel FIFA o AUF. 

063 – Liga Minuana solicita minuto de silencio por el fallecimiento de los Sres. Eduardo Sánchez y Nelson Gar-

cía, ex equipier y ex jugador de la Selección de Lavalleja. Se accede a lo solicitado. 
 

Se recibió asimismo fallos del Tribunal Arbitral para promulgación: 

a) Partido Canelones Interior – Maldonado Capital en Sub 17 

b) Partido San José Capital – Durazno Capital en Absoluta 
c) Partido Paysandú Interior – Río Negro Interior en Absoluta 

Se promulgan dando cuenta de las respectivas resoluciones. 

 
Se hace constar que el Sr. Pintos trajo el dictamen del Juzgado de Rivera sobre recurso de amparo. 

 

ACTIVIDAD DEPORTIVA 

COPA DE SELECCIONES ABSOLUTA Y SUB 17 

Los veedores informan sobre partidos disputados. 

La Sra. Zeni refiere al partido jugado en el Parque Dickinson de Salto. 
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Dice que en Sub 17 el partido fue normal. A la hora del partido en Absoluta el estadio estaba completo.  

En el partido de absoluta, en el segundo tiempo, comenzaron algunos problemas. Se paró dos veces a instancias 

del 4° árbitro. Primero, por un envase arrojado por un chiquilín. Luego por un envase (botella de 500 cc) que 

cayó cerca del banco de Florida.  

Se habló con seguridad, se pidió que controlaran la seguridad hacia los bancos de suplentes. Se anunció que si se 

repetía se iba a suspender el partido.  

Luego, durante el partido, no hubo otro hecho que comentar. 

Al finalizar, los árbitros demoraron media hora en salir. No previeron que salga primero una Selección. Queda-

ron ambas y hubo algún tumulto entre jugadores. Eso llevó a que hubiera reacción del público. 

Cree que la seguridad actuó bien en la protección de los árbitros. 

Dice que el Presidente de Salto y el Sr. Martínez estuvieron intentando tranquilizar los ánimos. 

Estando en el vestuario escuchó gritos de afuera. Se mantuvieron cerradas las puertas. De los posibles distur-

bios afuera no fue testigo. 

De Gerencia se envió al grupo nota del Dr. Cipriano Curuchet, denunciando situación, la que fue enviada al 

WhatsApp personal del Gerente. 

El Sr. Pintos dice que, al no venir firmada y por canales no oficiales, no se debe dar trámite. Si viniera en forma 

normal se debería pasar al Tribunal. 

Se comparte esta postura. 

El Sr. Bevegni dice que en Río Negro Interior y Río Negro Capital no pasó nada que lamentar. Todo estuvo bien. 

Hubo un buen arbitraje. 

La Sra. Mary hace constar que, esta vez, había guardia policial. 

La Sra. Zeni dice que está prevista una reunión, a la que concurrirá, con la policía en Paysandú en función de 

planificar el partido Paysandú Interior Lavalleja Capital. 

El Sr. Martínez complementa informe del partido en Salto. 

Dice que llama la atención que la cuaterna arbitral se fue, todo junta, con las dos selecciones en cancha. 

El tumulto de jugadores se pudo evitar con la presencia arbitral.  

El Sr. Scirgalea dice que, de acuerdo con la CONMEBOL, quienes deben determinar el orden de salida debería 

ser la seguridad. 

El Sr. Sosa dice que eso es así cuando hay un encargado de seguridad específico y que, además, se estaría refi-

riendo al público.  

El Sr. Tellechea dice que en Minas pasó lo mismo. Mientras queden los jugadores deberían quedarse. 

El Dr. Atilio dice que todos debemos hacer el mea culpa por el tema de seguridad. Se habló de las dificultades, 

pero no se resolvió nada. 

Para lo que queda del torneo la Mesa de Torneos propone que vayan dos veedores por partido. 

Y que se pida policía. Y si la policía no va por decisión propia que quede reflejado en una nota de Jefatura. 

La Sra. Tea dice que lo que se pide no es un capricho. Se han presentado numerosos problemas. 

El Sr. Ortiz dice que lo que pasó ya pasó. Recuerda distintos tipos de problemas, como el del Dr. Atilio en Fray 

Bentos. Pero recuerda como preparó el partido. Dice que hay que preparar el partido. Y que después se pueda 

exigir. Obligar a la separación de hinchadas, con ubicación y forma de evacuación.  

El Sr. Pereira refiere a la guardia policial y lo complejo que es. Dice que la llave la tienen las autoridades depar-

tamentales. 

El Sr. Scirgalea dice que debemos ser proactivos y ser exigentes y claros cuando se hacen los reglamentos. 

 

AUF 

El Sr. Sosa saludo al Sr. Mosegui, ahora formalmente propuesto por el Consejo Amateur. 

El Sr. Pereira informa sobre la reunión mantenida en dicho Consejo. Dice que se informó antes de la reunión con 

el Dr. Fernando Sosa. 
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Dice que estuvieron todos los miembros y que, salvo el Fútbol Femenino que se abstuvo, todos los demás votaron 

la propuesta presentada por OFI para nominar al Sr. Mosegui. 

El Sr. Sosa dice que se reunirán en breve con el Sr. Mosegui para definir la agenda de temas que interesa a la 

Organización.  

El Sr. Mosegui agradece distinción por la propuesta de su nombre. 

Dice que es algo que le da mucho orgullo y responsabilidad. Lo considera un desafío. Dice que tiene la tranquili-

dad de que tiene su trayectoria como hombre del interior, con el compromiso hacia el interior. 

Agradece a todos los que acompañaron con su voto. Y a los que no lo votaron. Dice que el compromiso es para 

adelante. Sabe que su llegada se dio por la campaña electoral en OFI, la que fue muy dura. 

Dice que habló con el Sr. Pereira. Que no quería hablar hasta que se oficializara su nominación. Ahora coordina-

rán para hacerse presente en el Consejo de Fútbol Amateur. 

A partir de ahora se comunicará con todos los estamentos, bregando por OFI, coherentemente a lo que siempre 

ha pensado. 

El Sr. Pintos felicita al Sr. Pereira porque hizo andar una actividad donde, en el período pasado, nada se hizo. 

Dice que cuenta con su apoyo. 

Al Sr. Mosegui le desea lo mejor. Cree que experiencia le sobra. 

El Sr. Alaniz se suma a lo dicho. Felicita y desea mayores éxitos. 

El Sr. Sosa refiere a los distintos temas que conciernen a OFI y que hay que defenderlos en AUF. 

El Sr. Mosegui dice que ve como una fortaleza la cercanía del presidente de OFI con el presidente de AUF. Sa-

be que, en su actividad, el Sr. Sosa ha defendido en AUF los intereses de OFI. Sabe que tiene su respaldo. 

Dice que piensa trabajar sobre todo en desarrollo y juveniles que es lo que más concierne a OFI. 

Cree que se deben ocupar los espacios de trabajo. 

Promete que vendrá los martes a dialogar con los consejeros. 

El Dr. Leites dice que se alegra de que se hayan iniciado las actividades. Celebra los temas por los que se definió 

el Sr. Mosegui. Desea el mayor éxito. 

El Sr. Ortiz se adhiere a los buenos deseos y a la felicitación. Cree que estamos muy bien representados. Está 

de acuerdo en ocupar los espacios para dar fortaleza a la organización. 

El Sr. Scirgalea dice que se hace eco de lo dicho. Desea buena gestión porque capacidad sobra. 

La Sra. Tea dice que el Sr. Pereira y el Sr. Mosegui son nuestros representantes y que disponen de un lugar que 

merece OFI. 

 

 

 

 

 

 

COMISIONES 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea informa sobre la reunión mantenida con las gremiales de árbitros. Fue productiva a pesar de 

que quedaron algunos temas pendientes. Se reunirán nuevamente el 11 de abril. 

Se habló del standard de las pruebas. 

También de la necesidad de hacer un retoque al convenio por aranceles de femenino y Sub 14. 

Referido al Consejo Técnico Árbitros dice que preocupa una situación que se viene dando desde el inicio del 

mandato.  

Si bien las Comisiones Nexo son las que representan al Ejecutivo ante los Consejos Técnicos ha habido compa-

ñeros que se han dirigido directamente al Consejo Técnico Árbitros por asuntos de interés de sus Ligas de ori-
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gen. Dice que no se trata de censurar a los compañeros, que tienen todo el derecho a informarse, pero, por una 

cuestión de orden y respeto, deberían canalizarse las inquietudes a través de los Nexos. 

Pide que se respeten los roles. 

El Sr. Sosa dice que tenía anotado el tema para plantearlo. Dice que hay que ordenarse y pide respeto a los 

compañeros que están como Nexos. 

El Sr. Pintos dice que entiende lo planteado. Dice que son comportamientos desprolijos. Recuerda que la desig-

nación corresponde al Ejecutivo, previa sugerencia del Consejo Técnico. Cree que es en el seno del Ejecutivo que 

se deben plantear y dirimir las disconformidades que hubiera. 

 

MARKETING 

El Sr. Scirgalea dice que ya se resolvió no continuar con la empresa de marketing que se tenía hasta el momen-

to. Dice que hay que ir buscando alternativas al trabajo. 

Dice que se harán notas a alguna empresa con el objetivo de apoyo. 

 

MESA TORNEOS 

El Dr. Atilio pone a consideración el proyecto de nuevas Copas de Clubes y los ascensos y descensos entre las 

divisionales A y B. 

Recuerda que, en horas de la mañana, se realizó un amplio debate sobre el mismo. 

Se pone a votación. Se aprueba el proyecto. Unanimidad. 

 

El Dr. Atilio presenta proyecto de veedores. 

Se aprueba. Unanimidad. 

El Dr. Leites deja constancia que no incluye ninguna disposición sobre la economía. 

 

Siendo la hora 17:03 el Sr. Scarpa deja constancia de que se retira de sala. 

 

VARIOS 

LASCANO – El Sr. Pereira informa sobre las gestiones realizadas en el intento de que se vuelva a jugar al 
fútbol en Lascano. Dice que hay una situación muy compleja (directriz y social). Qué va a seguir trabajando. 

 

DEUDAS LIGAS – El Sr. Scirgalea solicita que, al cierre de cada mes, se pueda conocer el saldo de deuda de 
cada Liga. El objetivo es colaborar con la gestión. 

El Dr. Leites aclara que, como han ocurrido filtraciones, el tema se maneja con más reserva. Pide a los 

consejeros interesados que le pidan en forma directa la información. Aclara que el nivel de deudas está 

controlado. Los convenios realizados con los mayores deudores están siendo cumplidos. 
El Sr. Pintos dice que el problema al hacerse público en forma indiscriminada produce interpretaciones variadas 

y muchas equivocadas. Dice que está muy bien evitarlos. 

 

CURSO PARA KINESIÓLOGOS – Se aprueba el llamado propuesto por el Consejo Técnico Entrenadores. 
Unanimidad. 

 

LANZAMIENTO – El Dr. Atilio informa que de la empresa Tenfield comunicaron que debería ser el miércoles 12 
de abril, por la disponibilidad del local. 

Se intercambian opiniones sobre el lanzamiento, considerando el que se realizara por la Copa de Selecciones. 

Se encomienda al Dr. Leites que establezca contactos con el Sr. Naranjo. 

 
FEMENINO – El Dr. Atilio dice que el próximo sábado se jugará la primera final en Maldonado. La segunda será 

el fin de semana del 15 y 16 de abril. 
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INCLUMPLIMIENTO – El Sr. Pintos consulta sobre incumplimientos de alguna selección por la exhibición de la 
propaganda establecida como obligatoria. Recuerda que se había convocado a Maldonado Interior. 

El Dr. Leites informa que, en la jornada, se reunieron con el presidente de Maldonado Interior Sr. Valiero. Da 

cuenta que no fue una reunión muy amable, más bien ríspida. 

Las respuestas recibidas no fueron satisfactorias. 
Se presentará proyecto de resolución para la próxima sesión. 

También se le consultó la demora inusitada en la entrega de las camisetas a la empresa FIAT. 

El Sr. Pintos dice que fue la única que no había presentado. 

El Dr. Leites dice que se comprobó que, a alguna camiseta (Florida) le faltaba ANTEL. 
Dice que a Maldonado Interior se le retuvo el pago de árbitros de la última fecha. 

El Sr. Sosa complementa informe sobre la reunión con el Sr. Valiero. 

Dice que se citará a Florida por la falta de propaganda de ANTEL en la última fecha jugada. 
 

INSTRUCTORES – Se convocará a reunión al gremio de Instructores para el próximo martes a la hora 11. 

 

RENUNCIA – Llegó a la Mesa renuncia del Sr. Martín Alsua al Consejo Técnico Árbitros. 
El Sr. Sosa propone que dicho cargo lo ocupe el Sr. Daniel Sena. 

Se aprueba. Unanimidad. 

 
AUDIENCIA – El Sr. Sosa pide que se envíe nota a AUF solicitando audiencia para tratar el tema de la 

jurisdicción. Da cuenta que hay Clubes de AUF que se quieren instalar en el interior, lo que no corresponde sin 

el aval de OFI y de la Liga del lugar.  

Dice que trascienden los casos de los Clubes Artigas, Mar de Fondo, Coraceros, La Luz, Keguay. 
Dice que además los Clubes Paysandú y Rocha han solicitado rebajas y plazo para pagar pases. Se les contestó 

en forma negativa. 

El Sr. Pereira menciona el problema de los jugadores de Rocha que pasaron al Rocha F.C., quien resolvió no 

presentar las formativas. 
 

COMISION FUTBOL FEMENINO – Se resolverá en la próxima sesión. 

 
 

Siendo la hora 17:40 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 28 de marzo de 2023 hora 14:00  

 


